

# SACRALIS

Concert-conférence pour expérimenter le phénomène religieux du chant

Eric Noyer, compositeur, arrangeur, chef de chœur et chanteur, s'interroge depuis longtemps sur les liens existants entre la foi chrétienne et ses expressions.

Ce *Concert-conférence* qu'il interprète avec Marie Neeser, chanteuse, est une invitation à cette question : « mais qu'est-ce qui caractérise la musique religieuse ? »,

C'est d'abord un concert qui vous permettra d'entendre une vingtaine de duos : des morceaux variés reliant le chant grégorien à la musique contemporaine sous divers aspects (Pärt, Berthier) en passant par Bach et Beethoven.

C'est aussi une conférence qui proposera entre les chants des réponses que chacun pourra expérimenter dans le morceau qui suivra. C'est un voyage guidé pour percevoir divers paramètres qui agissent parfois inconsciemment dans notre écoute. La conférence fera librement appel à la réflexion de chacun, à l'espace de la prière et de l'émotion communautaire pour progresser dans l'approche du phénomène religieux dans le chant. L'ambiance sera changeante passant de l'humour à l'attention soutenue, de l'ambiance du concert à une tentative de chant collectif.

Une belle expérience qui a déjà touché et surpris de nombreux auditeurs.

